

けんこうニュース

発行所
奥津医院
 南足柄市生駒381
 電話 0465-74-0024
 発行人 奥津紀一



詠み人知らず 奥津 直道 画

順天堂神奈川会



二月二十八日、六時頃より横浜中華街ロイヤルホテルで約九〇名で、第六回順天堂神奈川会が開催されました。
 院長が会長をつとめるもので順天堂大学卒業生、医学部十五名、スポーツ健康学部六〇名、看護学部十五名が会として来年の正月駅伝順天堂大学の好成績をねがって開催された。



講演会は「がん治療センターと緩和ケア」で看護師の山口聖子氏が担当した。
 お茶の水の順天堂大学本院のIFに開設されたケアセンターの話であったが興味深いものだった。
 このあと懇親会が開かれた。



三月十八日 足柄上医師会総会

会長、副会長は石川、荻野、山田とほとんど変わらないが理事がいろいろ都合があり半数位変わるらしい。



上医師会にも若い人材が入っているのが元気が良くなると思いのだが。
 院長は裁定委員といつころになつてゐる。



インフルエンザと花粉症



毎年同じ頃にかかるインフルエンザと花粉症だが、あまり重なることは少ない。
 しかし、今年はこのところまったく重なる発生してきている。



花粉症の人がインフルエンザを貰うといけないのでどういふことで来たか、受付でしっかり話してほしいです。



湧言飛語

特定検診

これまで、基本健康診査といわれていたものが、昨年より特定健康審査」というものになりました。

検査項目は大幅に減りました。これまでどういつ変化のある時は何かが増え、何かが減るのですが、今回減るものだけです。

この問題は郵便の問題とほぼ同じ頃審議されましたが、問題なく決つてしまいました。
 今年も受診券が五月末頃に発行される関係で検査は六月頃からになつてしまい、六月～二月まで忙しくて困ります。

特定などといつ名がつくので何か良い事がありそうですが、特になにもないのです。

特に南足柄市は以前より腹部超音波検査を特別にやっていたのですが、今回からやらなくなりました。

院長

